

## Neuer Spielplatz für den evangelischen Spielkreis Walle

Hurra, endlich ist es soweit: Wir Waller Spielkreiskinder haben einen eigenen, neuen Spielplatz! Schon lange haben wir darauf gewartet, aber jetzt steht er da.

Kurz nach unseren Ferien passierte es. Jeden Tag standen wir am Spielkreisfenster und drückten uns die Nasen platt. Wir waren sehr neugierig und aufgeregt. Spannende Sachen passierten. Da wurden große Baumstämme abgeladen, riesige Löcher mit dem Bagger ausgehoben und viele Handwerker und Maschinen machten ordentlich Lärm. Viel wurde gerätselt. Was wird das bloß? Vielleicht ein Tunnel oder ein Kletterturm? Unsere Fantasie war unerschöpflich. Auch die Geduld wurde noch einige Tage auf die Probe gestellt, bis wir tatsächlich Zusammenhänge entdecken konnten.



Wie groß war dann die Freude über eine neue Matschbahn. Jetzt können wir in Zukunft nach Herzenslust mit Wasser und Sand experimentieren. Auch viele Kletter-, Rutsch- und Balanciermöglichkeiten sind vorhanden. Sand für unsere Sandkiste muss noch geliefert werden und unsere Fühlstraße bekommt demnächst auch Füllmaterial. Ein paar Kletterpflanzen wollen wir im Herbst selbst am Zaun entlang pflanzen. Der Zaun ist aus Sicherheitsgründen erforderlich, um uns Kinder zu schützen und außerdem ist es ja auch **kein öffentlicher Spielplatz** mehr. **Nur wir Waller Spielkreiskinder dürfen ihn benutzen.**

Ganz besonders lieben wir unser neues „Vogelnest“. Mit vielen Kindern können wir jetzt gleichzeitig darin schaukeln. Schon von weitem kann man uns jetzt hören, wenn wir unser Lieblingslied singen „Gottes Hand hält uns fest, wie ein Vogel im Nest. So sind wir wohl geborgen.“

Wir Kinder und auch unsere Eltern und Erzieherinnen möchten uns ganz herzlich bei allen bedanken, die uns zu diesem wunderschönen Spielplatz verholfen haben, sei es durch sorgfältige Planung, großzügige Bezahlung oder gute Arbeit.